

WENDLINGEN

Infomobil der Bahn kommt

31.10.2015, —

A button with a small 'F' icon and the text 'Empfehlen'.A button with a small bird icon and the text 'Tweet'.

KIRCHHEIM (pm). Am 1. November steht das Infomobil der Deutschen Bahn von 10 bis 18 Uhr am Kornhaus in Kirchheim/Teck. In den vergangenen vier Jahren war das Infomobil in über 100 Städten und Gemeinden in ganz Baden-Württemberg zu Gast. Bisher kamen über 60 000 Besucher, um sich in der rollenden Informationsplattform an Ort und Stelle über das Bahnprojekt zu informieren. Auch 2015 bietet das Infomobil aktuelle Informationen über das Bahnprojekt Stuttgart-Ulm – Themenschwerpunkt: die Neubaustrecke Wendlingen-Ulm.

Projekthomepage: www.bahnprojekt-stuttgart-ulm.de